

Une journée pour réaliser le bien créé



La Tribune 24 févr. 2018 MAXENCE DAUPHINAIS-PELLETIER

WATERVILLE – Vingt et une élèves du Collège François-Delaplace, toutes passionnées par l'entraide, ont vu leurs efforts récompensés jeudi alors qu'elles étaient invitées à la Journée UNIS Montréal. Elles se sont jointes à 2000 de leurs semblables au Théâtre St-Denis jeudi pour assister à des allocutions données par des invités de marque qui leur ont montré les répercussions positives causées par leurs implications, qui peuvent parfois sembler comme de petits gestes anodins. Des photos, vidéos et témoignages ont fait réaliser aux jeunes que leurs actions pèsent lourd et que leur implication aide à changer le monde, un jour à la fois.

Les élèves ont mérité leur invitation en excellant à tous les niveaux, que ce soit dans leur communauté locale où à l'international. Elles se sont démarquées par leur implication dans plusieurs projets. Du nombre, le projet Haïti consiste à envoyer des objets scolaires et d'hygiène à des orphelins, en plus d'entretenir une correspondance avec elles. Elles ont aussi fait une collecte de fonds pour Fondalis, un organisme fournissant des analgésiques aux Africains souffrant de la drépanocytose et ont distribué des paniers de Noël à Waterville.

La responsable de la vie communautaire et spirituelle au CFD depuis deux ans, Sylvie Pelletier, a indi-

qué que la journée les a inspirées. « Elles étaient emballées dans l'autobus au retour de Montréal, on voyait les étoiles dans leurs yeux. On n'était pas encore arrivées à Sherbrooke qu'elles parlaient déjà d'organiser un voyage d'aide humanitaire! »

Si sensibles aux maux qui affligent notre monde en dépit de leur jeune âge, les élèves ont véritablement le souci de rendre les autres heureux. « J'ai eu beaucoup de chance dans la vie et je réalise que ce n'est pas tout le monde qui a ça. Aider, je trouve que c'est un des plus beaux cadeaux que tu peux faire aux autres, mais aussi à toi-même », affirme Océanya, une élève de 5e secondaire. «



Marianne, Sylvie Pelletier et Océanya ont le sourire collé aux lèvres depuis la Journée UNIS Montréal, destinée à souligner l'implication des jeunes auprès des gens dans le besoin.

Juste de voir le sourire sur le visage des gens quand je leur ouvre la porte, je trouve cela très gratifiant. »

Marianne, élève en 2e secondaire,

croit en une formule proactive. « Si ce n'est pas nous qui prenons les choses en main, qui va le faire? Si on ne s'y met pas aujourd'hui, quand va-t-on s'y mettre? On a tellement de plaisir à aider les autres, on ne voit pas ça comme une corvée. » Les conférences qui les ont plus profondément marquées sont celles de Spencer West, un homme qui a gravi le mont Kilimandjaro privé de ses jambes, et de Craig Kielburger, l'homme qui a fondé UNIS à l'âge de 12 ans.

La tête pleine de projet et le coeur sur la main, les filles du Collège François-Delaplace retournent au travail, loin des feux de la rampe, changeant des vies une journée à la fois.